



Creel impuso el protocolo para el ingreso de una escolta armada al vestíbulo de la Cámara de Diputados, dice la Jucopo

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, que encabeza Ignacio Mier, acusó al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, de “imponer” el protocolo para la ceremonia de instalación del Congreso, que contempló los honores a la bandera con una escolta militar armada, sin pactar con otras fuerzas políticas.

“Lamentamos que el protocolo de la ceremonia de instalación del Congreso General haya sido decidido de manera unilateral por el Presidente de la Cámara, sin tomar ningún tipo de acuerdo ni haber hecho las comunicaciones con los órganos de gobierno de las Cámaras que integran el Congreso de la Unión”, señaló en un posicionamiento.

“De manera improvisada, y sin acuerdo con ninguna de las fuerzas políticas representadas en las cámaras legislativas, impuso que se hicieran los honores a la Bandera en el vestíbulo de San Lázaro, argumentando que no podía permitir el ingreso de armas al Recinto”.

La Jucopo aseguró que Santiago Creel fue quien invitó al Ejército mexicano a la Cámara y “no tuvo el cuidado de garantizar la correcta observancia de la norma interna del Congreso”.

El día de ayer, 1 de febrero, en la sesión de instalación del Congreso, la escolta del Ejército mexicano ingresó armada al vestíbulo de San Lázaro, sin embargo, Santiago Creel no les permitió el ingreso al salón de sesiones, como se lleva a cabo tradicionalmente.

La Jucopo lamentó que la sesión “se desarrollara de manera accidentada” y que Creel negara la palabra a un legislador para hacer “aclaraciones que consideraba pertinentes”.

<https://latinus.us/2023/02/02/creel-impuso-protocolo-ingreso-escolta-armada-vestibulo-camara-diputados-dice-jucopo/>